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3. Affaires associatives

Présences

La séance débute à 12h39, le quorum étant atteint. Le lieu de réunion est
le local AA-2166.

Nom Poste
Marc Julien président
Stanislas Lauly vice-président
David Haguenauer secrétaire
Alexandre Patry trésorier
Pierre-Antoine Manzagol responsable des activités culturelles
Pascal Lamblin responsable des activités sociales
Dan Popovici responsable des activités sportives

Étienne Ogoubi représentant du doctorat
Guillaume Langelier représentant de la mâıtrise

1 Lecture et adoption de l’ordre du jour

Marc Julien lit l’ordre du jour. Celui-ci est adopté à l’unanimité.

2 Affaires administratives

2.1 Adoption de procès-verbaux

Les procès-verbaux des réunions suivantes n’ont pas encore été adoptés :
conseil élargi du 23 février 2006, conseil élargi du 9 mars 2006, conseil élargi
du 23 mars 2006, conseil élargi du 13 avril 2006, conseil élargi du 18 mai
2006, conseil élargi du 29 juin 2006, conseil élargi du 31 août 2006.

David Haguenauer propose l’adoption en bloc de ces procès-verbaux.
Alexandre Patry seconde cette proposition. Ces procès-verbaux sont adoptés
à l’unanimité.

2.2 Affaires découlant de la dernière rencontre

Pas d’affaires découlant de la précédente rencontre (qui était l’assemblée
générale annuelle tenue le 13 septembre 2006).

3 Affaires associatives

Acronymes employés :
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3. Affaires associatives 3.1 Rapport CES

CES Conseil des études supérieures (assemblée consultative)
CASP Conseil des affaires socio-politiques (assemblée consul-

tative)
CAA Conseil des affaires académiques (assemblée consulta-

tive)
CC Conseil central (assemblée décisionnelle de la Faécum)

3.1 Rapport CES

Aucun élu de l’AEEESDIRO ne s’est présenté à la réunion du 19 sep-
tembre.

3.2 Rapport CASP

Stanislas Lauly annonce qu’il se rendra au CASP qui se tiendra la semaine
prochaine.

3.3 Rapport CAA

Rien à signaler.

3.4 Rapport CC

Marc Julien explique que le congrès de la Faécum a vu l’élection de deux
administrateurs. Eric Peters, président de l’AEIROUM, qui était candidat,
n’a pas été élu. Le poste de vice-président d’assemblée au CC n’a pas été
pourvu.

Stanislas Lauly rappelle que le CC est le conseil décisionnel des associa-
tions étudiantes regroupées à la Faécum.

Les postes ouverts dans le cadre « campus durable » sont pourvus (sauf
peut-être un).

Le plan d’orientation de la Faécum a été présenté, ainsi que son budget.
Une opération « en ville sans ma voiture » aura lieu le 22 septembre

2006. Les étudiants sont invités à venir à l’université sans voiture. Il y aura
également, jeudi 21, une conférence, qui promet d’être intéressante, par un
représentant d’Équiterre.

Étienne Ogoubi est surpris d’entendre que le budget de la Faécum dépasse
le million de dollars.
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5. Social 3.5 Camp de formation Faécum

3.5 Camp de formation Faécum

Ce camp de formation, destiné à permettre aux nouveaux élus des différentes
associations étudiantes de se rencontrer et d’apprendre comment s’acquitter
au mieux de leur tâche, aura lieu cette année la fin de semaine du 30 sep-
tembre et du 1er octobre. Guillaume Langelier mentionne que c’est une
réunion au cours de laquelle beaucoup de bière est consommée, et Stanis-
las Lauly s’empresse de rappeler qu’il s’agit également d’une vraie formation
intensive. On y apprend des choses utiles ; telles que la manière de se faire
entendre en assemblée départementale. C’est aussi une occasion d’établir un
contact avec la Faécum, ce qui facilite la communication avec celle-ci pour
le reste de l’année.

Marc Julien demande à ceux que le camp intéresse de s’exprimer. Marc Ju-
lien, Pascal Lamblin et David Haguenauer seraient prêts à y aller. Alexandre
Patry propose de débourser 105$ afin d’envoyer trois personnes au camp. Sta-
nislas Lauly appuie cette proposition. Cette dépense est approuvée à l’una-
nimité.

4 Budget

4.1 Rapport budgétaire

Alexandre Patry mentionne que l’association est moins riche d’environ
200$ depuis l’assemblée générale, suite à des remboursements accordés à Pas-
cal Lamblin pour l’organisation de beignes et cafés. Les actifs de l’AEEES-
DIRO s’élèvent ainsi à environ 3400$ (dont environ 700$ dans la petite
caisse).

Un changement de banque est prévu à la place du changement annuel
de signatures. Pour l’ouverture du nouveau compte, un déplacement dans
le centre-ville est nécessaire. Il faudra présenter la déclaration de personne
morale et la présence des trois personnes qui seront habilitées à signer les
chèques (qui devraient être, comme l’année dernière, le président, le trésorier
et le secrétaire de l’AEEESDIRO).

5 Social

5.1 Rapport CVC

Pascal Lamblin présente ce qui a eu lieu à la dernière réunion du comité
de la vie de campus (CVC).
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5. Social 5.2 Bière et pizza

Il y a eu le bilan des activités de rentrée, auxquelles notre association n’a
pas participé.

Des réflexions sont en cours au sujet d’un pavillon étudiant qui pour-
rait être construit sur le garage Louis-Colin. Celui-ci pourrait par exemple
contenir un dépanneur, des divertissements, des salles de réunion : la liste
est encore sujette à discussion. La construction elle-même est soumise à de
nombreuses contraintes ; notamment aux règles d’urbanisme.

5.2 Bière et pizza

Une bonne date reste encore à choisir pour le bière et pizza. Pascal Lam-
blin mentionne qu’il serait souhaitable d’organiser deux bière et pizza ce
trimestre.

Stanislas Lauly suggère d’organiser un 5 à 7 en collaboration avec une
autre associations de cycles supérieurs. Cette proposition reçoit l’approba-
tion informelle et enthousiaste des membres présents. Alexandre Patry s’in-
terroge toutefois sur la manière dont gérer les dépenses en alcool dans de
telles circonstances (i.e. « qui paie la bière ? »).

5.3 Beignes et café

Pascal Lamblin mentionne que « ça approche » et demande qui aurait la
possibilité d’aller chercher les beignes en voiture. Étienne Ogoubi mentionne
qu’il a une BMW, mais personne ne prête attention à cette remarque. Marc
Julien propose de venir à l’université en voiture le mercredi. Guillaume Lan-
gelier dit qu’il habite relativement près du Tim Hortons de Côte-des-Neiges
et pourrait donc se charger des beignes occasionnellement. Ceux-ci seraient
cependant livrés le matin plutôt que juste avant la réunion beignes et café :
il faudrait désigner une personne pour conserver les beignes sans les manger
entre temps.

Marc Julien et Guillaume Langelier tombent d’accord pour se concer-
ter au cas par cas pour le transport des beignes, en notant qu’une voiture
sera sans doute indispensable lorsque les températures seront devenues moins
clémentes.

Une discussion sur les coûts d’une telle organisation survient : quatre
bôıtes de beignes reviennent à 21$, et les frais de garage sur le campus re-
viendraient à 11$. Il faudrait chercher à savoir si Tim Hortons propose la
livraison des beignes et à quel prix.

6



6. Culturel 5.4 Vins et fromages

Cafetière

Alexandre Patry rappelle qu’un budget de 50$ a été voté pour munir
l’AEEESDIRO de sa propre cafetière. Celle-ci serait conservée dans notre lo-
cal étudiant. Stanislas Lauly s’interroge sur l’intérêt d’avoir un local étudiant
fermé à clé.

5.4 Vins et fromages

Pascal Lamblin prévoit son organisation à la fin de la session.

5.5 Souper de passation des connaissances

Pascal Lamblin accepte d’organiser le souper de passation des connais-
sances en tenant compte des disponibilités de chacun.

Stanislas Lauly s’étonne que l’argent de l’AEEESDIRO soit employé pour
le souper du conseil élargi : il s’agit d’une activité qui n’est accessible qu’à une
partie restreinte des membres, et il estime que les membres du conseil élargi
devraient être capables de payer de 10$ à 15$ pour ce souper. Alexandre
Patry soutient qu’il s’agit d’une activité de formation, et qu’elle mérite, en
tant que telle, d’être subventionnée. Stanislas Lauly demande qu’un vote ait
lieu à ce sujet.

David Haguenauer propose que l’AEEESDIRO organise un souper de pas-
sation de connaissances. Cette proposition est secondée par Stanislas Lauly
puis adoptée à l’unanimité.

Alexandre Patry propose que l’AEEESDIRO paye jusqu’à 20$ (tout com-
pris) par personne pour le souper de passation de connaissances. David Ha-
guenauer seconde cette proposition. Stanislas Lauly demande le vote. Au sein
du conseil exécutif, il y a deux voix pour, une voix contre et une abstention.
La proposition est adoptée à la majorité.

6 Culturel

6.1 Activités culturelles

Pierre-Antoine Manzagol s’est penché sur l’étendue de son mandat : « or-
ganiser des activités culturelles » et « tenir les membres informés d’activités
culturelles ». La question « Qu’est-ce que la culture ? » est posée. Un débat
philosophico-étymologique s’ensuit. Pierre-Antoine Manzagol s’interroge sur
l’absence de représentant culturel au premier cycle, et demande quelles acti-
vités ont été organisées dans le passé. Les membres présents qui étaient déjà
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8. Affaires diverses

élus l’année passée mentionnent qu’il s’agissait principalement de projections
de films, ainsi que des séances de board games.

Marc Julien mentionne que la Faécum organise des activités culturelles,
mais qu’elles reçoivent peu de publicité.

Alexandre Patry indique que l’on pourrait définir ce qui est du ressort du
responsable des activités culturelles comme étant tout ce qui s’adresse à un
public restreint et qui est « culturel » (et ne rentre pas, par exemple, dans les
qualifications des autres responsables). Selon Étienne Ogoubi, « c’est ce qui
remplit l’esprit, » par exemple des « débats sociologiques ou sur la langue. »

Selon Pierre-Antoine Manzagol :
– les activités doivent présenter un intérêt clair :

– socialiser ;
– obtenir un rabais de groupe, pour le théâtre, par exemple ;

– il faudrait que le responsable des activités culturelles soit capable,
au terme de son mandat, de présenter un bilan des activités qui au-
ront constitué des succès, d’où l’intérêt d’être en mesure de sonder les
membres.

Pierre-Antoine Manzagol demande si la Faécum propose une aide dans ce
domaine. Ce type d’information est disponible auprès du CVC de la Faécum.

7 Sportif

7.1 Compétitions sportives

Dan Popovici indique qu’une équipe a été inscrite pour le tournoi in-
terfacultaire qui se tiendra ce samedi à neuf heures. Le payement de frais
d’inscription de 68$ est proposé par Alexandre Patry puis appuyé par David
Haguenauer et adopté à l’unanimité.

Il y a un manque de filles critique pour la participation au tournoi. Par
manque de temps, celui-ci sera plutôt discuté au beignes et café qui suit
immédiatement la réunion.

8 Affaires diverses

8.1 Quarantième du DIRO

Marc Julien a discuté cette semaine avec Guy Lapalme au sujet de la
journée de retrouvailles organisée au Département. Guy Lapalme souhaite
la participation de cinq bénévoles pour guider les visiteurs dans le pavillon.
Cette journée inclura un vins et fromages.
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9. Clôture 8.2 Échange de clés PGP

Pascal Lamblin est contraint par le temps à quitter la réunion pour s’oc-
cuper du beignes et café.

Guillaume Langelier, Alexandre Patry et Stanislas Lauly s’accordent pour
être présents. Stanislas Lauly accepte de participer à la recherche des deux
autres bénévoles nécessaires.

8.2 Échange de clés PGP

La key-signing party est reportée au beignes et café par manque de temps.

9 Clôture

Marc Julien propose de clore la séance. Alexandre Patry seconde cette
proposition. La clôture est adoptée à l’unanimité à 13h37.
$Id: pv-aeee-2006-09-20.tex,v 1.10 2006/09/22 22:08:02 haguenad Exp $
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